

## Jens Syllwasschy & Kumpanen – Subkulturelles "Jensisches" Wortmaterial mit Musik

Jens Syllwasschy spielt Gitarre, seit er denken kann – und eigentlich auch schon davor. Musik war nie Beiwerk, sondern immer Kompass, Antrieb und Rückenwind. Von klein auf geprägt durch unterschiedlichste Klänge, Stile und Strömungen, schöpft er bis heute aus der ganzen Vielfalt dessen, was Musik sein kann – und was sie noch werden darf.

Statt sich an Genre-Grenzen festzuhalten, hat sich Jens auf die Fahnen geschrieben, eigene Texte und Melodien zu erschaffen. Musik soll nicht kopiert, sondern bereichert werden. Genau daraus entstehen seine Lieder: ehrlich, kantig, poetisch, manchmal schräg, oft augenzwinkernd – immer mit eigener Handschrift.

Diese Haltung hat längst Spuren hinterlassen. Mehrere Tonträger sind bereits erschienen, zuletzt die Alben „Auf Pappe“ (2021 / 2022) als CD und Vinyl. Aktuell legt Jens nach mit „Das Beste bis jetzt“ – einem Vinyl-Doppelalbum, das auf Wunsch auch als CD erhältlich ist. Werke, in die viel Arbeit, Herzblut und Seegang investiert wurden – und die zeigen, wie sehr Jens mit seinen Aufgaben gewachsen ist.

Stillstand kennt er nicht: derzeit arbeitet Jens an einer neuen EP mit dem Titel „quattuor tempora“ – die vier Jahreszeiten. Ein musikalischer Blick auf Wandel, Stimmungen und Zyklen des Lebens – mal rau wie ein Herbststurm, mal leicht wie ein Sommerwind, mal nachdenklich wie der Winter und dann wieder aufblühend wie der Frühling.

Alleine unterwegs, aber nie einsam: Über die Jahre hat sich eine stetig wachsende Mannschaft um ihn geschart – seine Kumpanen. Unterschiedliche Musiker, unterschiedliche Instrumente, ein gemeinsamer Kurs. Je nach Konzert gehen sie gemeinsam an Bord und machen aus jedem Auftritt eine eigene Reise.

Die Musik von Jens Syllwasschy & Kumpanen lässt sich dabei bewusst in keine Schublade stecken. Auf der Bühne entsteht eine lebendige Mischung aus verschiedensten Genres – ohne Dogma, ohne Netz und doppelten Boden. Die Kumpanen nennen es selbst: subkulturelles „jensisches“ Wortmaterial mit Musik.

Und dann ist da noch der Kapitän selbst: Jens Syllwasschy ist Entertainer pur. Mit Charme, Humor und einer ordentlichen Prise Seemannsgarn führt er durch den Abend. Der Spaß steht im Vordergrund – für die Band, für das Publikum und für alle, die sich treiben lassen wollen.

Kurz gesagt:  
Leinen los, Ohren auf – und mitsegeln erwünscht.

<https://www.jens-syllwasschy.de>